

Kapitalismus-Kritiker wird geehrt

Silberprägung zum 200. Geburtstag von Karl Marx / Auch in China wird gefeiert

Berlin (dpa). Bundesfinanzminister Olaf Scholz (SPD) hat den Kapitalismus-Kritiker Karl Marx zu dessen 200. Geburtstag mit einer Sonderbriefmarke geehrt. Die von Thomas Mayfried gestaltete 70-Cent-Briefmarke ist bei der Post erhältlich. Karl Marx, der als geistiger Vater des Kommunismus gilt und die Ausbeutung der Arbeiter anprangerte, wird am Samstag, wenn er 200 Jahre alt geworden wäre, besonders in seiner Heimatstadt Trier geehrt. Unter anderem soll eine große Marx-Statue enthüllt werden, die China der Moselstadt geschenkt hat. Die Staatliche Münze Berlin ehrt Marx mit der weltweit größten Silberprägung mit 400 Millimeter Durchmesser. Sie hat ein Gewicht von 2000 Unzen, 62,2 Kilogramm und besitzt einen Verkaufswert von 100 000 Euro.

In Peking wurde mit eigenen Feiern an Marx erinnert. „Trotz tief greifender Veränderungen in der menschlichen Gesellschaft wird der Name Karl Marx immer noch überall auf der Welt respektiert und seine Theorie leuchtet immer noch mit dem brillanten Licht der Wahrheit“, sagte Staatschef Xi Jinping.



EIN GEWICHTIGES ANDENKEN an den „Vater des Kommunismus“: Die Berliner Silberprägung wiegt 62 Kilogramm und ist 100 000 Euro wert.

Foto: dpa

Samstag, 5. Mai 2018

POLITIK